

24.1.2019 / INIA Noticias  
INIA acompaña recorridas por chacras de Arroz  
Por: INIA Tacuarembó



Técnicos del Programa Arroz de INIA acompañaron una recorrida por chacras de la zona de Pueblo del Barro, departamento de Tacuarembó, el pasado lunes 21 de enero. La misma había sido convocada por la ACA (Asociación de Cultivadores de Arroz), con el objetivo de evaluar la presencia de enfermedades, especialmente *pyricularia* (o brusone). Como es sabido, las condiciones climáticas de los últimos días hacen pensar que se pueda dar una infestación relevante de dicha enfermedad. Se pudieron ver varias chacras y se discutió sobre la pertinencia o no de aplicar fungicidas en diversas situaciones, considerando además, los cultivares que se manejan en la zona.

Se continuarán acompañando recorridas de este tipo, siendo la próxima el día 31/01 en la zona de Melo. Entre las actividades planteadas se encuentran los Días de Campo de Arroz ya previstos para los días 5 y 6 de febrero en Artigas y Tacuarembó respectivamente. (En breve dispondrá de información referente a los días de campo aquí en nuestra web.)